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O que a Faculdade Logos precisa melhorar?41 respostas 
Projetos relacionados aos radiologista 

Os espaços de convivência ; Os laboratórios; O auditório; A In-

ternet; O estacionamento. 

Até o momento em nada. 

Não sei responder 

Aproximação da coordenação. 

Melhorar na questão de infraestrutura como a biblioteca, o labo-

ratório sentimos falta de algumas coisas para um melhor apren-

dizado, tipo cadáveres o que seria bem interessante, a questão 

da carteirinha para uma melhor segurança dos alunos, pois a fa-

culdade é de acesso com os laboratórios, um espaço para apre-

sentação de projetos como um auditório e um local para que os 

alunos possa utilizar para reuniões de trabalhos acadêmicos. 

disponibilidade de livros na biblioteca física, melhoria no aten-

dimento de coordenação do curso de enfermagem. 

Laboratório 

Plataformas 

Biblioteca, infraestrutura tecnológica e laboratório! 



A biblioteca virtual, e as aulas de sábados deveria ser incluída 

no horário de aula da semana, pois os alunos que trabalham no 

final de semana estão sendo prejudicados. 

Alguns outros professores em questão de didática, ensino uns 

são muito bons e outros quase nada 

A biblioteca é um dos itens com maior destaque negativo, deve 

ser feita a melhoria do ambiente, local bem abandonado e pou-

cos exemplares... Laboratórios não tenho o que falar, se usei 3 

vezes foi muito. Outro ponto a destacar são os aparelhos de uso 

comum dos professores, quase sempre um professor ficava sem 

o aparelho produtor de imagens (DATASHOW). No contexto ge-

ral, a faculdade e boa, sempre tentando melhorar e pensando no 

desenvolvimento da IES. 

aulas, professores, cordenação 

O prazo para submissão do artigo científico é muito curto pode-

ria dar mais tempo para submeter, e forma de avaliar os alunos a 

média para passar poderia ser 6 pontos ,poderia ter mais aulas 

práticas e saída de campo . 

Ter mais aulas práticas, e melhorá os campos pros estágios, por 

exemplo fazer estágios nos hospitais do Distrito federal 

O campo de estágio. 

Professores. 

Em nada no momento. 

estacionamento, segurança pq qualquer pessoa entra na facul-

dade sem ser aluno 

Sempre procurar melhorias 

A biblioteca pois possuem poucos livros atualizados. Temos 

poucas aulas práticas. E um local para. E um local de convivên-

cia agradável . 

Laboratório, mais aulas laboratoriais, infraestrutura, palestras e 

eventos voltado à saúde! 



Gostaria de ter aulas práticas presenciais. 

No quesito espaço para convivência 

Organização de evento; Prazo para entrega de notas; Diálogo 

com os alunos, em relação à coordenação do curso; Informar os 

alunos sobre as mudanças que ocorrerem; Lembro que cheguei 

um dia e nem o professor sabia que não haveria aula dele. En-

tão, vemos umas falta de responsabilidade por parte da institui-

ção em não transparecer bem as informações. Também tem uma 

falha na produção de artigos, pois é cobrado uma formatação di-

ferente da que vemos em metodologia científica.  

Ainda estou conhecendo a faculdade e com a Pandemia dificul-

tou algumas coisas. 

Creio eu que os espaços de convivência talvez. 

A coordenação por que nós alunos nos sentimos abandonados e 

na minha opinião a coordenação deveria ser presente na vida 

dos alunos já que seu papel e coordenar e procurar o melhor pa-

ra todos . 

o atendimento da secretárias com os usuários, as vagas para es-

tágio de radiologia 

Não quero responder 

. 

Os meios de comunicação 

Promover mais aulas práticas aos alunos. 

a transparência,unidade e flixibilidadae entre professor e aluno 

O atendimento e auxilio ao aluno, inclusive da própria coorde-

nadora do curso, e a presença de mais aulas praticas, estou no 

4° semestre e só tive duas aulas praticas 

Ainda não tenho o que opinar. 

Infraestrutura em geral. 

A infraestrutura. 

Poderia voltar logo a ter as aulas práticas. 



Bastante coisa 
 


